



Figura 14. Vista aérea de la Puerta del Carmen

Los baluartes

La existencia de baluartes aparece citada en la bibliografía de la muralla, pero no se han considerado nunca en la totalidad del monumento, puesto que se citan los del norte o los del sur, pero no se interpretan como parte de un todo. Se desconoce totalmente la forma que pudieron tener, pero los suponemos construidos con sistemas tradicionales a su uso en la edad media (Figura 15).

Hemos hablado de los lienzos 26-27 y 27-28 que forman una figura poligonal que llega a la torre 29, con una estructura saliente respecto al resto de cortinas y cubos, sabiendo que no hay ningún

Figura 15: Plano con las posibles ubicaciones de los baluartes

